

Bonjour à tous,

Je me présente Patrick Villeneuve comme délégué en Ingénierie sous le regroupement ING Beaubien Réseau TDL. Avec mes 27 ans d'expérience chez Videotron, je suis fier de représenter les membres SEVL2815 comme délégué depuis juillet 2023 et j'aimerais bien continuer mon travail avec plusieurs projets en cours.

Impliqué dans le Comité Santé et Sécurité depuis mon entrée comme délégué et aussi dans le Comité d'équité salariale qui inclut le sous-comité d'évaluation des fonctions.

Ma vision comme délégué sous l'Ingénierie est bien entendu de faire respecter notre convention collective, mais aussi d'unir nos forces afin de démontrer à notre employeur qu'ensemble nous sommes plus efficaces.

Toujours à l'écoute de solutions positives pour améliorer nos conditions de travail.

Patrick Villeneuve

450-424-7727

ve3pcv@gmail.com

